

大里の空から

令和3年12月23日発行

第6号

文責：校長 大河原正道

子どもたちの頑張りに感謝！第2学期終了です

二又山にも雪がふり、いよいよ待ったなしで冬の到来を迎えました。子どもたちの成長を心から喜びつつ、保護者の皆様のご理解とご協力をいただき何とか乗り越えて今日を迎えておりますことに安堵しております。

さて、12月1日（水）から3日間行われました教育相談には、お忙しい中ご出席いただきありがとうございました。保護者の皆様と子どもたちの成長を確認しつつ、課題の克服、さらには無限の可能性を伸ばさせるための手立て・方策について共有できたものと思います。

学習・生活面で、大きく成長する2学期が終了します。さらに1年間のまとめとなる3学期を迎えますが、子ども達にしっかりと寄り添って指導・支援を行ってまいります。子ども達にも希望の新年を迎えることができるよう声をかけていきます。



宿泊学習・修学旅行に行ってきました

12月16日（木）17日（金）の2日間、5・6年生が修学旅行として日光、国立那須甲子青少年自然の家で宿泊学習を行いました。

子どもたちが大変楽しみにしていた行事です。初日は穏やかな日差しのもとで、日光東照宮を見学しました。荘厳な建築物に驚きや感動を覚えたようでした。午後には、日光江戸村での班別活動でした。お団子を食べたり、お面を買ったりして楽しく活動しました。

那須甲子少年自然の家は、なんと大里小学校のみの宿泊でした。自然の家内は少しさみしい感じがしましたが、自分を律し、マナーをきちんと守って生活することができました。所の方からすばらしい生活態度でしたとお褒めの言葉をいただきました。集団での生活や自然の中での多くの体験を通して、たくさんの思い出とともにたくさんの学びを身につけて帰ってきました。

帰校の際は、子どもたちは少し疲れもありましたが、誰もが満足したような表情もあり、充実した学習ができたと感じました。保護者の皆様にはご心配もあったことと思いますが、準備を整えてくださってありがとうございました。

